



Síntesis de medios

06 de julio de 2024

Primeras Planas

Doblan a juez
Ejército alista compra de 5 mil lanzacohetes contra el narco
Beryl aún es amenaza, pese a saldo blanco
Mando único para norte de Coahuila, NL y Tamaulipas
En el aire, suerte del PRI; "Alito lo lleva al matadero"
Beryl, superado... y a la temporada de huracanes le quedan 5 meses
"CFE existe para el bien del pueblo"
Macabro

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Ascienden a PBI

El titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana reconoció "el valor y compromiso" de Alejandro N, quien evitó que dos asaltantes lo despojaran de su moto a punta de pistola. **Pablo Vázquez**, secretario de la dependencia, oficializó su ascenso. [El Gráfico](#)

Desmantelan "fumadero" y "picadero" de droga en la Zona Rosa

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, con apoyo de la FGJ, descubrieron, catearon y desarticularon, en la Zona Rosa, un "fumadero" y "picadero" de drogas, en el que, además, se traficaba con personas con fines de explotación sexual. El predio se ubica en calle de Amberes, colonia Juárez, alcaldía Cuauhtémoc. En el operativo fueron detenidos dos venezolanos, un mexicano y una mujer. De acuerdo con la dependencia encabezada por el secretario **Pablo Vázquez Camacho**, los inculpados también expendían todo tipo de estupefacientes a menores de edad, muchos de ellos estudiantes. [Uno más Uno](#)
Sin mención [Reforma](#)

Caen cuatro por trasladar presuntos restos humanos

En calles de la colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, alcaldía Iztapalapa, policías detuvieron a tres hombres y una mujer que intentaban transportar presuntos restos humanos a bordo de un mototaxi. La SSC indicó que la aprehensión se logró derivado de una denuncia anónima. El jefe de la Policía capitalina, **Pablo Vázquez**, refirió en su cuenta de la red social X que estas cuatro personas están "presuntamente vinculadas con un homicidio" y fueron presentadas en la FGJ. Agregó que elementos de la dependencia a su cargo mantienen recorridos de seguridad en esa demarcación. [Excélsior](#) / [La Jornada](#)
Sin mención [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#) / [Reforma](#)

Asaltaban en Trolebús, en GAM

Dos hombres y dos mujeres, quienes asaltaron a los pasajeros de una unidad de transporte público en la alcaldía Gustavo A. Madero, fueron detenidos por **uniformados de la SSC**. Los policías fueron informados por la frecuencia de radio de un asalto en proceso en una unidad del Sistema de Transporte Eléctrico en la avenida Robles Domínguez, de la colonia Vallejo, por lo que rápidamente implementaron un dispositivo de seguridad para ubicar a los probables responsables y lograr la detención. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Con reptil a bordo

Una víbora, hallada en un camión colectivo en el Cetram Pantitlán, fue contenida, sana y salva, y resguardada por agentes de la Brigada de Vigilancia Animal de la Policía capitalina. [Reforma](#)

Arrestan a 2 integrantes del narco en Polanco

En la zona de Polanco, de la alcaldía Miguel Hidalgo, elementos de la Investigación de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a dos presuntos integrantes de una célula del Cártel de Sinaloa, a quienes se les encontró envoltorios individuales y paquetes con probable droga, un arma de fuego, dinero en efectivo y dispositivos móviles. [Excélsior](#)



Síntesis de medios

06 de julio de 2024

Vigilarán la Morelos, Obrera...

Elementos de seguridad federal y local arrancaron un operativo contra delitos de alto impacto en colonias como Morelos, Peralvillo, Atlampa, Ex Hipódromo de Peralvillo, Doctores y Obrera. El objetivo, indicó la alcaldía Cuauhtémoc a cargo de Raúl Ortega, es recorrer las 33 colonias de la demarcación y especialmente los "índices rojos" de incidencia delictiva. El operativo durará 100 días, por lo que se prevé que concluya el 30 de septiembre próximo. En esta diligencia, detallaron mediante un comunicado, participan más de 200 elementos del Ejército Mexicano, Guardia Nacional, Policía de Investigación, **Policía Auxiliar**, **Seguridad Ciudadana** y **Muralla**.

[Excélsior](#)

Bloquean mujeres trans por más de dos horas Tlalpan

Por más de dos horas un grupo de mujeres trans bloqueó la calzada de San Antonio Abad para exigir "respeto total al trabajo sexual", luego de ser discriminadas por el personal de un hotel que se encuentra en la calzada de Tlalpan. Hasta el lugar se movilizaron elementos de la **SSC** para mediar las cosas, resguardar la integridad de las manifestantes y para movilizar el tránsito que se vio afectado en la zona. [La Prensa](#)

SSC definirá homologación de patrullas

En los siguientes 30 días, las alcaldías Benito Juárez, Miguel Hidalgo, Álvaro Obregón y Cuauhtémoc serán notificadas de la resolución de la Suprema Corte de Justicia de la Nación sobre la homologación del balizamiento de patrullas, luego la **SSC** les informará la fecha límite para cumplir con la medida. [El Universal](#) / [El Universal](#) / [Basta](#)

Hombre intenta lanzarse al vacío

Un hombre joven intentó arrojar del puente del Metro elevado entre las estaciones Canal del Norte y Consulado de la Línea 4, **policías de la SSC** lograron evitar un trágico desenlace. Una ambulancia del **ERUM** llegó al lugar para evaluar su situación física y psicológica. Posteriormente el sujeto salió acompañado de los policías para ser trasladado al juez cívico a rendir declaración. [La Prensa](#)

Policiaco

Fallece jovencita aplastada por bus

Una jovencita que viajaba en motocicleta derrapó tras caer en un bache en el puente vehicular de avenida Xochimilco casi esquina con Calle 2, en la colonia Agrícola Pantitlán; desafortunadamente un autobús de pasajeros que circulaba por el lugar le pasó por encima. [Basta](#)

Tunden y exponen a un hombre

Con el rostro golpeado y los pantalones abajo fue localizado el cadáver de un hombre en una zona despoblada de la colonia Zona Rústica, en la alcaldía Tlalpan. **Elementos del Sector Topilejo** acudieron al lugar y confirmaron la emergencia cerca de la ciclovía de Cuernavaca. Paramédicos del ERUM acudieron sólo para confirmar la muerte del hombre. [El Gráfico](#)

Roba moto y vuela al cielo

Tras robarse una moto en calles de la alcaldía Venustiano Carranza, tres ladrones huían cuando dos de ellos chocaron y fueron detenidos por **policías**, mientras que el tercer sujeto murió en el lugar. [El Gráfico](#)

Otro que le quiere ganar al metrobús

Un Chevy con placas del Estado de México fue arrollado por una unidad de Metrobús, en San Juan de Aragón. El conductor del "bólide" intentó dar una vuelta prohibida sobre el carril confinado; 5 personas resultaron heridas. [El Gráfico](#)

Libra golpes, puñaladas y balazos

Un hombre fue perseguido por sus agresores y al darle alcance fue golpeado y lesionado con arma blanca y de fuego. El lesionado fue trasladado a un hospital cercano, los hechos ocurrieron en el cruce de las calles Violeta y Josefa Ortiz de Domínguez del Barrio La Guadalupita, alcaldía Xochimilco. Uniformados del **Sector Tepepan de la SSC** acudieron al lugar. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

06 de julio de 2024

Sistema Penitenciario

Golpes de Libertad al Centro de Seguridad Penitenciaria

La H. Comisión de Box de la Ciudad de México en coordinación con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, a través de la Subsecretaría del Sistema Penitenciario el deporte se ha convertido en uno de los programas efectivos en la reinserción de las personas privadas de la libertad. El licenciado **Omar Reyes Colmenares**, subsecretario del Sistema Penitenciario, agradeció a **Ciro Nucci Smimmo**, presidente de la H. Comisión de Box Profesional, por hacer realidad el sueño de muchos aunado al apoyo de Pueblo Boxing a través de su director Juan Muhammad y Ahmed Antonio López de los Centros de Rehabilitación Mahanaim A.C. por la donación de equipo para el gimnasio de box, el cual será de gran apoyo para las ppl. [La Prensa](#)

Justicia

Fiscalía de la CDMX extravió videos del caso Montserrat

A una semana de que se determinó la absolución de las dos personas procesadas por desaparición forzada cometida por particulares en contra de la joven Jael Montserrat Uribe Palmeros, el TSJ CDMX aclaró que el extravío de los videos que serían utilizados como prueba por la FGJ fueron determinantes para dejar en libertad a ambos acusados. Dicho material, que era considerado prueba sustancial para acreditar la responsabilidad de los acusados - en él estaba el video de una cámara del C5 que captó a Miguel subir a Montserrat a un automóvil- desapareció en el Ministerio Público, por lo que se presentó una denuncia ante la Unidad de Asuntos Internos de la FGJ. [La Jornada](#)

Imagen Destacada

EL GRÁFICO

ASCIENDEN A PBI

